



# ASMB Rugby



## Domont - Montigny (26/11/2023)

Chaud et froid

Chaud et froid, c'est le motto du jour (à défaut de mojo...)

Chaud, très chaud, le vestiaire qui accueille nos Mont'Eigneuses sous les tribunes du superbe stade de Domont. (Très grand vestiaire tout neuf, bien équipé, couloirs repeints à neuf avec signalétique bilingue, tout ça pour aider les SudAfs à gagner 3 matchs de suite d'un seul point...Mais je m'égare, les effets de la chaleur sans doute). Ce beau vestiaire, donc, avait tout d'un immense sauna où on transpire avant même d'avoir couru 10m.



Froid, bien froid le petit air qui traverse la belle pelouse (refaite à neuf pour permettre à Kolbe de parfaire sa célèbre pointe de vitesse avant d'aller contrer Ramos). Si les joueuses ont la chance de courir pour se réchauffer, les dirigeants et spectateurs ont vite fait de consommer les calories emmagasinées dans le sauna suscitée. Bref on se pèle. Heureusement, quelques décisions arbitrales plus loin et notre Tarsah de retrouver toute son énergie verbale. Il aura fallu un ferme rappel à l'ordre du même siffleur en chef, apparemment pas très regardant sur les coudes et genoux en avant, pour que notre bouillant adjoint-terrain ne redescende en température. Pas froid, mais tiédi.

Chauds, chauds les cœurs ignymontains après la 1<sup>ère</sup> mi-temps de nos Mont'Eigneuses. Domont est une très belle équipe, athlétique, rapide, puissante et menée de main de maîtresse par une demi de mêlée maligne comme un singe (désolé pour l'accord, mais si j'écris guenon ça va jaser). Mais nos vertes ont vaillamment résisté, bataillé sur tous les rucks, beaucoup plaqué pour finalement atteindre les oranges avec seulement 5 points encaissés. Presqu'un exploit face aux leaders de la poule. Qui plus est, l'arbitre ayant enfin décidé de jeter un œil sur les attitudes au contact et les fautes au sol, les bleues finissent la mi-temps à 13. De quoi revenir vite au score en profitant de l'avantage numérique en début de deuxième mi-temps!

Froid, très froid le réalisme des bleues de Domont. Au lieu de faire le dos rond en attendant le retour des bannies, les Furies bien nommées attaquent le second acte pied au plancher et marquent dès la reprise. Et même si nos Mont'Eigneuses s'offrent un petit moment d'espoir avec un bel essai de Laurine sous les perches (illico sanctionné de 2 genoux en pleine tête pour un soi-disant plaquage qui ne servait plus à rien...), les bleues accentuent leur domination et plantent 3 autres essais. Au final le score est lourd, mais logique au vu de la domination des Furies.

Mais que s'est-il donc passé à la mi-temps pour justifier ce chaud et froid? Le discours à la pause était pourtant guerrier, résolu, les regards décidés, les attitudes positives... alors quoi? Les quartiers d'orange n'étaient pas coupés bien droits? Le plastique entourant les pâtes de fruit se décollait mal? Les compotes trop sucrées? L'eau trop froide? On aurait dû venir en bus? Toujours est-il que l'on n'a plus reconnu nos Mont'Eigneuses en seconde période, à l'exception de 2-3 actions bien menées, dont celle de l'essai de Laurine, preuve que le potentiel collectif est là... en attaque. Par contre en défense, tout l'engagement collectif du 1<sup>er</sup> acte avait disparu et seules quelques individualités se sont échinées à tenter de repousser correctement les assauts des Furies de Domont. La volonté de quelques-unes ne suffit pas face à une telle équipe, et la multiplication des air-plaquages n'arrange rien.



# ASMB Rugby



Tout ça pour dire que quelle que soit la météo des semaines à venir, chaude ou froide, il va falloir bosser encore plus pour chasser l'air de ces plaquages et redevenir les verts qui ont mérité le surnom de Mont'Eigneuses. Parce qu'hier, c'était plutôt Mont'Geigneuses.

Bon courage à Bibiche qui va devoir soulever sa chope de bière du bras droit pendant quelques semaines, son coude gauche étant momentanément inopérant.

Adichats

PS: chronique rédigée à chaud, mais froidement